



## Mit viel Herz und Engagement für die Heimat: Wernesgrüner Brauerei und sportliche Prominenz danken Ehrenamtlichen beim Helferfest

*Wernesgrün, 09.11.2024* – Es war ein stimmungsvoller Abend mit vielen Überraschungen und sportlicher Unterstützung: Beim gestrigen 11. Wernesgrüner Helferfest richtete das Brauerei-Team ein großes Dankesfest für die zahlreichen Ehrenamtlichen aus der Heimatregion aus. Mehr als 500 Einsatzkräfte von den Freiwilligen Feuerwehren, dem Technischen Hilfswerk, dem Deutschen Roten Kreuz und der Bergwacht waren der traditionellen Einladung in die Biertenne gefolgt und feierten gemeinsam bei Musik und frisch gezapften Wernesgrüner Bierspezialitäten.

Feierlich eröffnet wurde das Helferfest von Brauereidirektor Jacques Dahnke und Steinbergs Bürgermeister Andreas Gruner beim gemeinsamen Fassanstich. Mit viel Vorfreude und Herzblut hatten die Brauereimitarbeitenden die Biertenne auf dem hauseigenen Gutshof liebevoll hergerichtet und bewirteten ihre Ehrengäste bis in den späten Abend. Das diesjährige Highlight für die Gäste war das prominente Helferteam am Zapfhahn: Spieler und Teammitglieder der Niners Chemnitz und des FC Erzgebirge Aue unterstützten tatkräftig bei der Bewirtung und nahmen sich Zeit für Autogramme sowie gemütliche Gespräche am Biertisch. Der Überraschungsbesuch begeisterte die Gäste – insbesondere mit der seltenen Gelegenheit, ihre Sportidole aus nächster Nähe zu erleben.

Für Steffen Herhold, Geschäftsführer der Niners Chemnitz, war es eine Herzensangelegenheit, beim Wernesgrüner Helferfest dabei zu sein: „Sport und Ehrenamt verbindet vieles – beides baut Brücken, bringt die unterschiedlichsten Menschen zusammen, lebt vom Teamgeist und schafft Zusammenhalt. Alle Ehrenamtlichen, die einen Großteil ihrer wertvollen Freizeit der Gemeinschaft widmen, verdienen unseren höchsten Respekt!“ Neben dem Besuch der Sportprofis freuten sich die Gäste über attraktive Preise beim Bierdeckel-Schätzspiel, die vom Landrat Thomas Hennig übergeben wurden; darunter Tickets für Spiele der Niners Chemnitz und des FC Erzgebirge Aue sowie Gutscheine für Kremserfahrten. Musikalisch untermalt wurde der Abend u.a. von den Wernesgrüner Blasmusikanten, die für eine ausgelassene und stimmungsvolle Atmosphäre in der Biertenne sorgten.

Für die Wernesgrüner Brauerei ist es bereits das 11. Helferfest: Seit dem Hochwasser in 2013 ist es eine feste Tradition, einmal im Jahr die besondere Bedeutung des ehrenamtlichen Engagements hervorzuheben und den vielen Alltagsheld:innen aus der Region für ihren unermüdlichen Einsatz zu danken.



## PRESSEMITTEILUNG

Brauereidirektor Jacques Dahnke freute sich über den persönlichen Austausch mit den Ehrenamtlichen: „Ich bin beeindruckt von dem selbstlosen Einsatz der unzähligen Helfer:innen, die mit viel Energie und Aufwand einen unschätzbaren Beitrag für unsere schöne Heimat und unsere Gemeinschaft leisten. Es ist unserem gesamten Brauerei-Team eine große Freude, unseren Gästen persönlich unseren Dank auszudrücken!“

Ein Abend ganz im Zeichen des Wernesgrüner Mottos „Uns verbindet mehr.“

Ehrenamtliche folgender Wehren, Organisationen und Hilfsdienste waren vor Ort:

Bergwacht Carlsfeld / Bergwacht Klingenthal / Bergwacht Schöneck / DRK Auerbach & Reichenbach / DRK Oelsnitz / DRK Plauen / FFW Auerbach / FFW Eich / FFW Falkenstein / FFW Grünbach / FFW Hartmannsdorf / FFW Hartmannsgrün / FFW Hundshübel / Feuerwehren Irfersgrün, Pechtelsgrün, Plohn, Lengenfeld, Schönbrunn, Waldkirchen und Weißensand / FFW Kirchberg / FFW Kottengrün / FFW Lichtenau / FFW Muldenberg / FFW Muldenhammer, Tannenbergesthal / FFW Neumark & Schönbach / FFW Obercrinitz / FFW Rodewisch / FFW Röthenbach / FFW Rothenkirchen, Steinberg / FFW Schöneck / FFW Schönheide / FFW Schreiersgrün / FFW Stützengrün / FFW Treuen / OFW Wernesgrün / OFW Wildenau / THW Plauen / THW Reichenbach

### Über Wernesgrüner:

Wernesgrüner pflegt seine Brautradition seit 1436. Die Brauerei ist mit ihrer Heimat tief verbunden und schafft gemäß der Devise „Uns verbindet mehr.“ gemeinsame Erlebnisse, die das moderne ostdeutsche Lebensgefühl aufgreifen. Ihren einzigartigen Geschmack verdanken die Wernesgrüner Biere der Verwendung allerbesten Zutaten: kristallklares Wasser aus den tiefen Quellen des Naturparks Erzgebirge/Vogtland, goldene Braugerste und edler Hopfen aus den Anbaugebieten Hallertau und Elbe-Saale. Zum Sortiment gehören Wernesgrüner Pils Legende, Alkoholfrei, Landbier 1436, Naturradler Zitrone und Naturradler Maracuja sowie neu seit 2024 und exklusiv in der Gastronomie auch Naturtrüb vom Fass. Wernesgrüner ist Teil der Carlsberg Deutschland-Gruppe. [www.wernesgruener.de](http://www.wernesgruener.de)

### Pressekontakt:

**v-welten projektagentur**  
Tanja Voßwinkel-Fischer

Handweg 47  
21077 Hamburg  
Telefon: 0172-4060294  
E-Mail: [tvosswinkel@v-welten.de](mailto:tvosswinkel@v-welten.de)

**Carlsberg Deutschland GmbH**

Natalie Kraemer  
Unternehmenskommunikation  
Jürgen-Töpfer-Str.50, Haus 18  
22763 Hamburg  
Telefon: 0173-6374546  
E-Mail: [natalie.kraemer@carlsberg.de](mailto:natalie.kraemer@carlsberg.de)